

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

LEHRERFORTBILDUNG

18.01.2017

WIESBADEN - Anlässlich der heutigen Vorstellung zur Neuausrichtung der Fortbildung von Lehrkräften erklärte der bildungspolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Wolfgang GREILICH: „Zwar gehen die von Kultusminister Lorz präsentierten Maßnahmen in die richtige Richtung, jedoch handelt es sich hierbei größtenteils um Selbstverständlichkeiten, die zur Fortschreibung des unverzichtbaren Fortbildungsangebots notwendig sind. Die schwarz-grüne Landesregierung hat mit diesen Maßnahmen also keinen großen Wurf gelandet, sondern lediglich pflichtgemäß eine Fortführung ermöglicht.“

Greilich weiter:

„Wir kritisieren, dass Minister Lorz an keiner Stelle erkennen lässt, endlich dafür zu sorgen, dass die in seiner Verantwortung stehende Lehrkräfteakademie sich zukünftig gesetzestreu verhält, indem sie Fortbildungsveranstaltungen verstärkt und entsprechend dem Gesetzesbefehl vorwiegend in der unterrichtsfreien Zeit anbieten wird. Aktuell haben Lehrer in Hessen überhaupt keine echte Chance, sich außerhalb der Unterrichtszeit fortbilden zu können.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
